

El antirracismo es antiblanco

Contribuciones a los Foros de JoS

[Enero 23, 2016](#)

Antirracismo es sólo una palabra clave para antiblanco. Esto se puede observar en el hecho de que los no-blancos entre sus razas se organizan siguiendo líneas raciales y pensamiento racial. La corriente dominante, el establecimiento PC alienta y promueve esta psicología supremacista racial y la organización entre los no-blancos. Es alabado, elogiado y presentado por el sistema PC como VIRTUD MORAL. Incluso los aspectos negativos, como las exigencias que nos hace a los blancos esta corriente dominante, siempre están relacionados con la raza. Los judíos están detrás de todas estas tonterías antirracistas. Y los judíos mismos son las personas más racistas de la Tierra. No hay más que ver su racista Estado de Israel. Lo mismo ocurre en todas las comunidades judías de la Tierra. La única diferencia es que Israel tiene su propia bandera.

Ahora los mismos no-blancos y los judíos empiezan a gritar y a quejarse en cuanto una sola persona blanca es sospechosa de orgullo racial por su propia raza blanca.

Promueven el racismo como un valor para sí mismos abiertamente y con el estímulo social y la aprobación de la narrativa PC dominante. Esto demuestra que no se trata de antirracismo, sino que se lanzan a una caza de brujas contra los blancos incluso ante la sospecha de una autoestima positiva en términos raciales para ellos mismos. Es antiblanco, eso es todo, y los judíos están detrás de toda la estafa. Es una táctica de guerra psicológica contra nosotros. Su propia narrativa de la corriente dominante del PC es la prueba de que los judíos nos odian y quieren destruirnos, porque ese es el objetivo final de toda la narrativa.

Ahora bien, a los blancos también se nos ha dicho que necesitamos el permiso de los no blancos y de los asquerosos judíos para preocuparnos por nosotros mismos como raza, así que es como «vale, aquí está mi fulano negro». Bueno, adivina qué, los Blancos no necesitan un Pase de Pasillo de los no Blancos, ni de los judíos asquerosos, ni de los blancos inútiles que piden permiso a sus amos morales judíos y no Blancos ni siquiera para ir al baño.

No, no necesitamos, ni hemos necesitado nunca ningún permiso para amar, cuidar y proteger a nuestra impresionante Raza Blanca. Así que, gente blanca, espabilad, despertad al judío y manteneos firmes. Permítanse abrazar lo que siempre han sentido en lo más profundo de su alma aria. Adoren a su propia Raza Blanca y hablen y aboguen en su nombre. Si no lo haces tú, ¿quién lo hará?

En este mundo, tu propio Pueblo es tu comunidad y es quien más te quiere. Eso es lo real y lo moral. Nuestro Pueblo es nuestro mayor tesoro.

¡Viva la Raza Blanca! ¡Con supremo poder, orgullo y amor!